



Moreira exige comparecencia de gabinete de seguridad por inseguridad en carreteras



El coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira Valdez, aseguró que en el país hay una crisis de inseguridad en las carreteras, ocasionada por el crimen organizado, que pone en peligro a los transportistas y viajeros; por lo que exigió la comparecencia del gabinete de seguridad.

“Exigimos paz y tranquilidad en las carreteras, estamos en los tiempos del siglo XIX, cuando un viajero que venía de Veracruz a la Ciudad de México, probablemente, iba a ser asaltado, eso es lo que pasa actualmente en las Cumbres de Maltrata”, afirmó.

Subrayó que el riesgo es latente en la Carretera 57, en la que va de Monterrey a Nuevo Laredo; en las vías de comunicación que cruzan Tamaulipas, así como en las de Michoacán y Jalisco.

Además, en el tramo de la Ciudad de México a Querétaro.

El líder congresista sostuvo que estas son zonas en manos de la delincuencia, donde los trailers son bajados y despojados de la mercancía; mientras, los turistas muchas veces son vejados, secuestrados y les roban sus pertenencias.

Moreira Valdez indicó que la Guardia Nacional no está haciendo lo que le corresponde y, recientemente, en varias ocasiones, ha exigido la presencia de la secretaria de Seguridad Pública en la Cámara de Diputados y también del titular de la Guardia Nacional, para abordar este problema.

Aseveró que, además, los gobernadores de casi todas las entidades están ajenos a la realidad, haciendo ver que la inseguridad puede ser un problema federal, sin embargo, los delincuentes están en sus territorios y los mandatarios estatales no hacen absolutamente nada.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	0	21/01/2024	LEGISLATIVO

<https://www.milenio.com/politica/moreira-pide-comparecencia-seguridad-inseguridad-carreteras>